

びすけっと 美助っ人通信

ハ乙女中
地域ボランティア活動

第5号

令和6年10月3日



☆第4回美助っ人活動 やおとめ waiwai ひろば やおとめ忍者屋敷のお手伝い☆

9/14(土)に行われた今年の「やおとめ waiwai ひろば」は“忍者”がテーマ!それぞれのブースで子供たちがさまざまな忍術に挑戦しました。今回美助っ人活動に参加した生徒は10名。忍者のハチマキをきっちりと頭に巻いて、忍者になりきりました!

「そーっとそーっと忍び足」「忍法紙つかみ」「忍法読心の術」「忍法水中コイン落とし」「忍法大砲の術」の5つのコーナーに2人ずつ分かれ、とびっきりの笑顔で来場したたくさんの子供たちを楽しませていました。

今回のお祭りでは、児童館のスタッフの方々や、地域のボランティアの方々、そして小学生ボランティアの子供たちもたくさん参加していて、まさに地域の方々と皆で協力してお祭りを運営し、盛り上げるというすばらしい機会となりました。

地域の方々からは「本当に中学生たち、すばらしいですね」「このような地域の行事に積極的に参加してくれるのは本当にありがたいです」「中学生の皆さんと一緒に活動できて楽しかったです」などのお言葉をいただきました。

活動の様子



参加した生徒たちの声 「初めのうちは慣れず、与えられた仕事を行うだけでしたが、子供たちの楽しそうな顔を見て、自分も楽しんでやろうと思いました。」「ふだん小学生と関わる機会が少ないので不安でしたが、責任を持ってやれたし、小学生と仲良くなれて楽しかったです。」「子供たちが楽しそうで良かったです。小さな子用の台が用意されていたり、ひらがな表記がされていたり、誰もが楽しめる環境になっていたところが良かったと思います。」「子供たちが楽しく遊んでいてとてもかわいかったです。」「自分たちも楽しんで活動できました。またボランティア活動をやってみたいです。」「子供たちを楽しませることができて、うれしかったです。」